

La semana Santa del 2010 quedará en nuestro recuerdo como otras muchas por las condiciones meteorológicas y la cantidad y calidad de la nieve, que son fundamentales para disfrutar de este deporte.

Nuestra actividad favorita consiste en buscar rincones no pisados para estampar nuestra firma.

La zona junto al ibón de Espelunciecha tiene muchas posibilidades para ello.



La primera es mi firma, la segunda de Bea, y ahí está Eli en acción. Aunque la capa de nieve nueva sea fina, la sensación es especial.



Nuevo objetivo, junto al tubo del Pino, una pequeña diagonal y encontramos el premio.



Visto desde abajo, se aprecia la diagonal y las firmas junto al pino pequeño.



Para explorar interesante: el esqui-bus Sur, una zona con amplias posibilidades que merece la



Hay rincones muy bonitos como el del árbol del ahorcado.



Un descanso mientras esperamos el bus...



La arista de bajada a Batallero tiene más pendiente de lo que parece.



Estación de Mosateiro de las Alpujarras, en la Sierra Nevada, en la provincia de Granada, España. El día 15 de marzo de 2010.



Hasta pronto y feliz verano.